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Vorwort 
 

Lieber Leser 

Das folgende Werk ist entstanden in 4 Jahren Arbeit! 

Es ist als Lebenshilfe für jeden Menschen, der lesen 

kann, gemacht! 

Da viele Menschen keine Zeit oder Mut haben zum 

Nachdenken, können die folgenden Sprüche ein Anstoss 

sein, sein Leben von sich selber oder für seinen 

Nächsten zu bereichern – ohne unbedingt gleicher 

Meinung sein zu müssen! 

Die Sprüche sind entstanden aus meinen 

Lebenserfahrungen. 

Ich bin überzeugt, dass für jeden Menschen 

Philosophien darunter sind, wo er etwas herausnehmen 

kann und sich angesprochen fühlt! 

Ich selber bin ein überzeugter Christ! 

Das Buch darf auch ein Anstoss sein oder Einstieg sein, 

die Bibel zu lesen! 

Nun wünsche ich Ihnen eine lebenswerte Reise durch 

mein Buch! 

Gruss mit Segen,  

Ihr Rafael Regier 
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Das Säen geht sehr schnell! 

Das Ernten geht auch sehr schnell! 

Legen wir doch viel mehr Wert  

in das Hegen und Pflegen der Pflanzen. 

 
Wenn ich nicht herzlich geistlich bin,  

dann bin ich doch am besten menschlich! 

 
Wenn wir nicht geniessen können,  

werden wir bald ungeniessbar! 

 
Wenn jemand echte Stärken hat  

und seine Stärken zeigt,  

so verblassen seine Schwächen  

und wirken sympathisch! 

 
Oftmals gilt, wo die Liebe aufhört,  

beginnt die «machtlose» Erziehung! 
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Haben Sie das Lachen erfunden,  

dass Sie die Liebe ertragen konnten? 

 
Musik ist eine Seelensprache. 

Die Musik wollen viele…,  

doch ihre Sprache wollen nicht viele! 

 
Alles was existiert hat Gott erschaffen…! 

Der Teufel kann leider nur zerstören…! 

 
Besser ist es ein kleiner Christ zu sein  

als gar kein Christ zu sein! 

 
Hört doch auf, das Fleisch zu verteufeln! 

Es gehört mitunter zur menschlichen 

Fortpflanzung dazu! 
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Im Himmel braucht es keine Musiker mehr…! 

Die Engel musizieren viel besser!! 

 
Jede politische Partei hat mal Recht und mal 

unrecht,  

darum hat jede Partei ihre Berechtigung.  

Darum: Ich bin parteilos! 

 
Er hat eine Seele wie ein Apfel,  

wo man reinbeissen kann,  

wenn man hungrig ist! 

 
Es gibt Menschen, die verbringen  

das ganze Leben damit,  

ihre Seele zum Schweigen zu bringen…! 
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Wenn Engel weinen, gewinnen sie das 

Vertrauen der Menschen! 

Wenn Engel lachen sind WUNDER 

geschehen! 

 
Tötet doch nicht meine Seele… 

Sie ist mein Kapital und meine Liebesbotin! 

 
Zu den Besten gehören zu wollen,  

hat nicht den Grund Ehre zu erlangen  

oder Macht auszuüben,  

sondern mit dem geübten Talent  

andere mehr lieben zu können! 

 
Willst du den Charakter eines Menschen 

wissen, dann gib ihm Macht…! 

 
Künstler leiben Katzen… 

Soldaten lieben Hunde… 
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Wenn wir zu sehr auf das schauen,  

was wir nicht können,  

kann es unsere Seele betrüben  

und uns den nötigen Mut  

und die Kraft rauben  

um selbstbewusst an unseren Talenten  

zu arbeiten. 

 
Das Wort Ehrgeiz enthält  

zwei fragliche Worte in sich! 

Die Ehre kann uns überheblich machen! 

Und Geiz ist nie gut! 

Die Ehre gehört Jesus! 

 
Ich kenne selten Menschen,  

die im beruflichen Leben,  

als auch im privaten Leben  

sehr erfolgreich sind… 

Eines der beiden leidet MEISTENS! 

Auch bei mir! 
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Das einzig Gute im Menschen ist,  

dass jeder Mensch sich für Jesus Christus 

entscheiden kann! 

 
Wir sollten das Leben feiern  

und nicht den Tod trauern! 

 
Die Christen sagen, ich sei Welt… 

und die Welt sagt, ich sei CHRIST! 

 
Dort, wo Worte nichts mehr zu sagen haben! 

Spricht die Musik…! 

 
Wenn die Frau auf Umwege kommt,  

laufen die Männer hinterher! 
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Es ist wichtiger, was der Mensch fühlt…, 

und nicht so wichtig, was er sagt! 

 
Auch die Seele kann dem Geist dienen! 

 
Hast du schon einmal einen Rahmen  

an der Wand hängen sehe, alleine, ohne Bild? 

Ich nicht! 

Jedoch, hast du schon einmal ein Bild  

ganz alleine, ohne Rahmen,  

an der Wand hängen sehen? 

Ich schon! 

Ihr eingebildeten und prahlerischen 

Rahmenbauer werdet weise! 

 
Umwege erweitern die Ortskenntnisse! 
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Wenn ein Mensch im Mittelpunkt steht,  

um etwas weiter zu geben,  

darf er auch im Mittelpunkt stehen! 

 
Bibelworte sind die Zeilen. 

Seelsorge sind Worte zwischen den Zeilen! 

 
Ich muss ja als Musiker kein Geistlicher sein. 

Ich diene ja vor allem der Seele  

und nur sekundär dem Geist! 

Musik ist ja eine Seelensprache! 

 
Die Kunst, die eigenen Grenzen stehen 

lassen zu können, kann uns unter anderem 

versöhnen mit dem Mensch-Sein! 

 
Man sollte sich nicht überschätzen, jedoch, 

man sollte sich auch nicht unterschätzen! 



Rafis Sprüche - Teil1.docx  12/112 

 
In jedem Mann hat es auch eine kleine Frau,  

und in jeder Frau hat es einen kleinen Mann. 

Wenn der Mann die Frau in sich lebt,  

wird es oft als Schwäche gewertet,  

und wenn die Frau den Mann in sich lebt,  

wird es oft als Stärke gewertet…! 

 
Bitte richte nicht,  

wenn Du einen Christen nicht arbeiten siehst, 

denn er könnte ja für DICH am Beten sein! 

 
Es ist schwierig etwas zu lernen  

in dem wir nicht veranlagt sind! 

Das müssen wir auch nicht…! 

Ich glaube: Wir haben genug zu tun  

aus unseren Veranlagungen  

das Meste zu machen! 
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Wir dürfen erfolgreich sein,  

auch für die Schwachen! 

Denn eine Schwachheit der Menschen ist,  

die Erfolgreichen werden mehr geliebt! 

 
Jesus darf Spass machen,  

sonst schaffen es viele nicht bis ins Ziel! 

 
In jeder Liebe hat es auch ein wenig Sex,  

und in jedem Sex hat es auch  

ein wenig Liebe! 

 
Ich habe nicht Angst vor der Schönheit 

schöner Frauen, 

sondern ich fürchte den Charakter vieler 

schönen Frauen! 

 
Die Erkenntnis ist der erste Schritt zur 

Heilung! 
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Reden ist immerhin Silber! 

 
Andere zu kritisieren ist immer einfach…! 

Sich selber zu ändern ist schwierig! 

 
Liebe machen sollte man auch lernen! 

Das kann man nicht einfach! 

Viele Menschen, die den grossen Wert,  

der im Liebe machen steckt,  

herabmachen oder kleinreden,  

haben meisten keine erfüllende Liebe erlebt! 

 
Fange nie an AUFZUHÖREN, 

und höre nie auf: ANZUFANGEN!!! 
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Glücklich ist,  

wer vergisst, was nicht mehr zu ändern ist…! 

 
Wenn ich schon nicht  

vollkommen werden kann,  

so mache ich mich wenigstens nützlich! 

 
Christsein sollte nicht nur der Grund sein,  

dass die eigenen Wünsche  

in Erfüllung gehen,  

sondern, dass wir Christen  

die Wünsche unserer Mitmenschen  

in Erfüllung bringen! 

 
Ihr Heuchler.  

Gebt doch zuerst allen Menschen zu essen,  

bevor ihr um Heilungsgaben bittet,  

so könnt ihr viel mehr Menschen heilen! 
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Die Welt ist ein Boot…! 

Wir sind ALLE im selben Boot! 

Wenn ein Afrikaner am Hungertot stirbt,  

ist einer unserer Familie gestorben! 

 
Lebe jeden Tag so…, 

als wäre er dein Letzter 

 
Fragt doch eure Seele wer ich bin! 

Hört gut zu! 

Eure Seele wird euch alles  

über mich erzählen! 

 
Erzählt doch nicht so ein Blödsinn…! 

Kein Mensch möchte freiwillig krank werden! 

 
Im Gebet ist ein grosser Segen! 
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Es ist gut reich zu sein! 

Nicht gut ist, reich zu bleiben! 

 
Es ist nicht wichtig, was der Mensch ist! 

Es ist wichtig WIE der Mensch ist! 

 
Wir sind verantwortlich für das, was wir tun…! 

Doch wir sind auch für das verantwortlich,  

was wir nicht tun! 

 
Passt auf, wenn Hude voller Freude mit dem 

Schwanz wedeln bei der Begrüssung. 

Zehnmal könnte es gut gehen,  

beim elften Mal könnte der Hund beissen! 

Hunde stammen von Raubtieren ab  

und bleiben unberechenbar! 
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Wenn ein Reicher zum Glauben  

an Jesus Christus kommt 

und sein Hab und Gut den Armen schenkt, 

Ist das ein grosser Segen! 

 
Wenn wir in dem, was wir machen,  

keinen Spass haben 

oder kein Spass entwickeln können,  

sollten wir es sein lassen! 

Sonst kann es uns krank machen…! 

 
Gut vorbereitet ist halb gewonnen! 

Ein guter Verlierer ist besser  

als ein schlechter Gewinner…! 

 
Musik ist eine Reise und  

wir Musiker sind Reiseführer…! 

 
Vorbeugen ist besser als heilen! 
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Perfekt sein zu wollen  

ist ein krankmachender EHR-geiz! 

Perfekt sein zu wollen ist Sünde! 

 
Ein guter Künstler hat zuerst  

das Schulbuch studiert  

und dann daraus seine Kunst geformt! 

 
Prüft, wenn Frauen weinen.  

Ihre Tränen machen Männer hörig  

um den Willen der Frau zu erfüllen! 

 
Seid wachsam, wenn Frauen  

die Kampfestlust der Männer fördern 

und diese im Mann als männlich verehren…! 

So haben Frauen schon Kriege ausgelöst! 
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Ich habe keine Frau…! 

Hauptsache ich bin glücklich,  

ob mit oder ohne Frau! 

 
Um seelisches zu bekommen,  

muss man auch seelisches geben! 

 
Auf die Worte eines erfolgreichen Menschen 

legt man mehr Wert! 

 
Die Liebe ist wie ein Lied, das nie aufhört! 

 
Manche Menschen reden zuerst über Ziele, 

die sie erreichen möchten,  

und manche Menschen erreichen zuerst Ziele 

und sprechen dann darüber! 

 



Rafis Sprüche - Teil1.docx  21/112 

Es ist verrückt: 

Was Männer und Frauen alles machen  

um einen Partner/in zu bekommen! 

 
Es gibt genug die regieren  

und sehr schlecht regieren.  

Je mehr wir lieben,  

desto weniger müssen  

oder sollten wir regieren! 

Liebe 9 Mal – regiere 1 Mal 

 
Ich habe genug Motivation. 

Ich muss niemanden etwas beweisen! 

 
Ich «spreche» lieber mit Menschen  

als mit Computer!!! 

 



Rafis Sprüche - Teil1.docx  22/112 

Wir dürfen uns den «Grossen» stellen  

und uns nicht an den «Kleinen» gross 

machen! 

 
In der Kunst gibt es kein richtig oder falsch,  

nur ein gut oder besser oder anders 

ausgedrückt,  

ein schön oder schöner! 

 
Liebe Neun mal und kritisiere EIN mal…! 

Ihr Männer: 

Lebt auch Eure feminine Seite aus…  

auch wenn es den Frauen nicht gefällt! 

 
Nur wer was macht, «darf» auch Fehler 

machen! 

Nichts zu machen ist der grösste Fehler! 
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Jeder Mensch ist gleich wertvoll! 

Gut gemachte Arbeit macht den Menschen 

brauchbarer  

und macht ihn deshalb nicht wertvoller! 

 
Kaum hast du Erfolg, hast Du plötzlich ALLES 

richtig gemacht! 

 
Musik theoretisch zu erfassen ist, wie wenn 

du die Gefühle zur Liebe einer Frau 

beschreiben müsstest! 

Für echte und tiefe Gefühle braucht es keine 

Worte mehr! 

 
Wir sollten das kleine machen,  

aber immer in der Ausrichtung auch einmal 

das Grosse machen zu können! 
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Es gibt keine heilige Kriege…! 

Kriege sind immer teuflisch! 

 
Leben wir doch zuerst den Menschen,  

bevor wir das Geschlecht des Menschen 

lieben! 

 
Die Liebe darf und sollte auch verrückt sein! 

 
Gott kann Sünder durch mich nur so viel 

erlösen,  

wie ich von meinen Sünden erlöst worden bin! 

 
Viele kleine Schritte geben einen grossen 

Schritt! 

Oder viel kleines Glück gibt ein grosses 

Glück! 
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Wir sollten die «Grossen» befreien,  

dann sind die «kleinen» auch frei! 

 
Es gibt Menschen, die lieben ihre Arbeit mehr 

als ihren Partner! 

Sind solche Menschen unsere Vorbilder? 

 
Das Wetter ist wie die Menschen! 

 
Wenn ein Mensch fleissig ist,  

dann darf der Mensch auch Anforderungen 

stellen! 

 
Egal, was die Werbung verspricht.  

Abnehmen ohne zu hungern geht nicht! 
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Quäle deinen Körper, sonst quält er DICH! 

 
Perfektionismus macht unglücklich! 

 
Auch wenn wir Christen sind, bleiben wir auch 

immer noch Mensch (-lich),  

das dürfen und sollen wir auch…! 

 
In Massen Rauchen schadet nicht,  

dasselbe gilt auch für den Alkoholkonsum! 

 
In jedem Witz steckt auch ein bisschen 

Wahrheit! 
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Schlechte Beispiele sind auch «Vorbilder»,  

denn diese zeigen, wie man etwas nicht 

machen möchte…! 

 
Etwas, was GUT ist, sollte man NICHT 

ändern,  

sonst könnte man es noch 

verschlimmbessern!!! 

 
Wenn jemand acht Stärken hat, darf er auch 

1-2 Schwächen habe! 

Wir werden ALLE mit Schwächen sterben! 

 
Bibeltexte zu zitieren, setzt viel Arbeit voraus! 

 
Lieber eine gut gemeinte Kritik als ein 

halbherziges Lob! 
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Zuviel Worte über Gott kann uns von der 

Arbeit abhalten! 

 
Je perfekter ein Mensch werden will,  

desto mehr Fehler macht der Mensch! 

 
Worte müssen nicht nur weise sein… 

Worte dürfen auch dem Frohsinn dienen! 

 
Manchmal meinen Christen,  

die Welt soll so schnell als möglich vor dem 

Herrn auf die Knie fallen! 

Lasst doch die Welt zuerst mal die Freude am 

Herrn geniessen! 
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Ich bin der Welt nicht gleich! 

Ich gebe der Welt nur die Hand! 

 
Entmündigte und abhängige Arbeiter lassen 

sich einfacher führen…! 

Seid wachsam! 

 
Gott ist auch ein Gott unserer seelischen 

Bedürfnisse! 

 
Es gibt immer etwas zu kritisieren,  

doch wichtiger - 

es gibt auch immer etwas zu loben! 

 
Warte nicht auf Engel - 

sei selbst ein Engel! 
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Happy wife 

Happy life 

 
Dort, wo gelacht wird, ist die Liebe nicht mehr 

weit entfernt! 

 
Schwierige Kinder werden mehr geliebt! 

 
Menschen, die gerne Wein trinken, 

haben doch hin und wieder mal gerne ein 

Glas Milch! 

Werdet weise! 

 
Ich kenne mehr Menschen,  

die in einer Partnerschaft unglücklich sind, 

als Singles, die alleine sind! 
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Macht doch nicht Worte, wo ihr gerne sein 

wollt…,  

sondern macht doch Worte, wo ihr gerade 

seid…,  

sonst überfordert ihr den Zuhörer und vor 

allem Euch selbst! 

 
Manche Christen machen sich den Weg 

steiniger, als der Weg eigentlich ist! 

Es braucht Weisheit um das Eine vom 

Anderen zu unterscheiden! 

 
Schlafen wir um unsere Mutlosigkeit zu 

verschlafen? 

 
Im Schlaf sind wir 100% echt (authentisch)! 
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Zuviel Leitplanken verhindern das Schaffen 

eines Künstlers 

und somit seine/deren dessen Selensprache! 

 
Viele Worte ohne Liebe sind Worte ohne 

Autorität! 

 
Dort, wo es Kinder hat, dort ist die LIEBE! 

Eigene Kinder oder geistige Kinder! 

 
Felsenfeste Versprechungen sind oft 

Selbstüberschätzung! 

 
Von nichts, kommt nichts! 

hört doch auf an dem Schöpfer Gott zu 

zweifeln! 
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Ich mache eigentlich keine Versprechen! 

Aber eines möchte ich sagen:  

Mit MIR wird es DIR nie langweilig…! 

 
Die Liebe ist die schönste Kunst! 

 
Jedes Talent ist gleich wichtig! 

Würde nur das «klitze-kleinste» Talent 

wegfallen,  

wäre der ganze Lebenszyklus gestört oder 

unterbrochen! 

 
Ist die Schamröte im weitesten Sinn auch eine 

Liebesröte ? 

 
  



Rafis Sprüche - Teil1.docx  34/112 

Jeder Mensch ist ein Individuum. 

Das ist interessant und zugleich eine grosse 

Herausforderung! 

Wünschen wir uns nicht manchmal einen 

Menschen,  

der genau so ist, wie wir selber? 

 
Etwas gescheites zu sagen ist nicht so 

schwierig! 

Etwas gescheites zu machen ist schwieriger! 

 
Ziele sind wichtig! 

Doch vergessen wir nicht die Schönheiten  

auf dem Weg zum Ziel zu geniessen! 

 
Dialog ist immer gut…! 
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Eine Studie sagt: 

Beziehungen dauern länger,  

wenn beide Partner sich ähnlich sind,  

als wenn beide Partner unterschiedlich sind,  

somit stimmt: 

gleich und gleich gesinnt sich gut! 

 
Manchmal sagen Christen etwas zu den 

Menschen,  

damit sie selber gesegnet werden! 

Die grosse Kunst ist etwas zu sagen,  

wo beide beteiligten mindestens gleich 

gesegnet  

oder besser der Zuhörer mehr gesegnet ist als 

der Sprecher. 

 
Wo der Spass aufhört beginnt der Humor! 

 
Egal, wen Du liebst, die Hauptsache ist, dass 

Du liebst! 
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Wenn man was kann, darf man auch den 

Mund aufmachen. 

Es gibt genügend, die nichts oder wenig 

können,  

und das Maul viel zu gross aufreissen! 

 
Die Krankheit hat mich sehr geschlagen! 

Ich bin sehr müde geworden! 

 
Ein Baum, der fällt, macht viel Lärm,  

doch der Wald, der wächst, hört man nicht! 

 
Vergesst bitte nicht die Herzen hinter den 

Zungen! 
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Vergesst bitte nicht die Herzen hinter den 

Zahlen! 

 
Manchmal sollten wir unsere Rechte zu 

unseren Pflichten umwandeln! 

Dem Frieden zuliebe! 

 
Echte Liebe kennt kein Alter! 

 
Das Ideal ist immer das, was schwer 

erreichbar ist! 

 
Hinter jedem starken und erfolgreichem Mann  

muss nicht unbedingt eine starke Frau 

stecken. 

Selbst ist der Mann! 
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Tun wir doch nicht frömmer, als wir sind! 

 
Die Besten können 1-2 Gänge runter schalten  

und sind immer noch GUT! 

 
Ich habe gelernt mich richtig zu reflektieren! 

 
Ich bin kein Pfarrer, verstehen Sie mich 

richtig. 

Ich einfach ein Christ, der die Bibel gelesen 

hat! 

 
Oft haben unsere Mitmenschen gar nicht so 

hohe Ansprüche an uns,  

als wir an uns selber haben! 

So ist es oft mit der Vergebung: 

Unsere Mitmenschen vergeben uns oft 

schneller,  

als wir uns selber vergeben können! 
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Sparsamkeit ist nicht schlecht, 

Freigebigkeit ist jedoch besser. 

Doch Geiz ist schlecht! 

 
Menschen, die perfekt sein wollen,  

stehen in Konkurrenz mit Gott, 

der wirklich perfekt ist! 

Perfektionismus ist sehr gefährlich! 

 
Die Grösse des Lebens lässt sich nicht 

messen! 

 
Manchmal muss ein Mann etwas tun,  

was die Frau nicht verstehen kann! 
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Das Kritikbewusstsein über Entscheidungen 

zu treffen, 

tendiert bei der Entscheidungsfindung eher zu 

einem NEIN.  

NEIN zu sagen ist einfacher als JA zu sagen! 

 
Ihr könnt zwar den Menschen töten, 

doch Ihr könnt niemals seinen NAMEN töten! 

 
Die heilige Seelensprache der Kunst  

und die heilige Seelensprache der Eros-Liebe,  

sie sind Brüder und Schwestern! 

 
Solange wir geben,  

müssen wir uns keinen Gedanken machen 

 etwas falsch gemacht zu haben!! 

 
Der Frosch erinnert sich nicht mehr 

an seine Zeit als Kaulquappe! 
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Der Embryo ist das Herz der Mutter 

geworden! 

Wird er abgetrieben, wird auch das Herz der 

Mutter getötet! 

 
Begutachtet vom Geist, tanzen Herz und 

Seele ins Paradies! 

 
Wann bezeichnen wir Arbeit als Arbeit?! 

 
Der Mensch erinnert sich nicht mehr an die 

Zeit, als er Embryo war! 

Wir waren, wir sind, und wir werden einiges 

mehr sein,  

auch wenn wir uns (nicht) daran erinnern! 
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Tun wir nicht Dinge, die wir müssen, als 

Dinge, die wir fühlen! 

Sollten wir nicht zuerst Dinge fühle, bevor wir 

sie tun? 

 
Verdienen kommt aus dem Wort Dienen! 

 
Kein Einsatz der Sexualität um den eigenen 

Willen durchzusetzen! 

 
Kaum hast du Erfolg, sind plötzlich alle 

Frauen Singles…! 

 
Ich habe dann geliebt, wenn es gewünscht 

worden ist! 
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Ich war noch nie verheiratet…! 

Was man nie gehabt hat, vermisst man nicht 

so sehr! 

 
Nach Gewohnheit kommt Langeweile! 

 
Man muss nicht schlecht sein,  

um besser zu werden! 

 
Das Aussehen bestimmt,  

wer zusammenkommt. 

Der Charakter bestimmt, wer zusammenbleibt! 

 
Wenn man Kunst weise einsetzt,  

freut sich Jesus darüber! 
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Diese Bassmusik hört sich an, 

wie wenn zwei Wolken miteinander tanzen! 

 
Oft fällt es uns schwer,  

Gefühle in Worte zu fassen! 

 
Stolz ist nicht immer schlecht…! 

Z. B. Wenn ein Vater stolz ist auf seinen 

Sohn, ist das gut! 

 
Oft müssen wir uns verändern 

und nicht wir müssen das Umfeld ändern! 
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Wenn Du 10 Menschen hilfst, die in Not 

geraten sind,  

helfen Dir von diesen 10 ein oder zwei 

Menschen, wenn Du in Not gerätst! 

Doch glaube, Gott wird Dich ums vielfache 

belohnen! 

Darum helfe, was in deiner Macht steht. 

Es wird belohnt…! 

 
Freut euch doch, dass Ihr gebraucht werdet… 

und klagt nicht…! 

 
Wir sollten keine Worte machen,  

wenn das Herz dazu noch nicht bereit ist! 

 
Warum gibt es Bauchentscheide? 

Natürlich um sie anzuwenden! 

Bauchentscheide kann man auch trainieren! 
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Könnten doch die Menschen ein bisschen 

über sich selber Lachen, 

dann sähe die Welt ganz anders aus!  

 
Je schlechter der Gewinner, desto besser der 

Verlierer! 

Der Beste ist nur der Beste, weil die Anderen 

so schlecht sind! 

 
Was ist das für ein Gott,  

der seine Führer zum Kriegen bewegt  

um ihren Stolz, Macht oder Ehre zu 

verteidigen? 

Das ist nicht der christliche Gott! 

 
Der HERR ist ein strenger Erzieher, jedoch 

der Herr ist ein gerechter Erzieher! 

Nach seiner Erziehung gibt’s immer viel 

Liebe…! 
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Geben wir doch dem heiligen Geist eine 

schöne «Verpackung»…! 

 
Wer nicht mit Wunder rechnet, ist kein Realist! 

 
Einige Christen meinen alles seelische sei 

fleischlich! 

Das sind zwei verschiedene Worte,  

und deshalb zwei verschiedene Ebenen, 

zwei verschiedene Ausdruckswelten! 

 
Lasst doch bitte die Juden in Ruhe,  

die Juden haben doch mehr als genug 

gelitten! 
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Christen denken manchmal, nur durch 

Bibellesen, Beten und Kirchengang sei das 

Christsein erlebt! 

Leider leidet dann oft Zwischenmenschlichkeit 

in Beziehungen! 

 
Wir sind hier auf dieser Welt um zu lieben  

und nicht um zu beurteilen,  

und schon gar nicht um zu verurteilen! 

 
Jedes Alter hat sein Schönes…! 

 
Das wichtigste kann man mit Geld nicht 

kaufen! 

 
Wir sollten uns nicht durch unsere äussere 

Schönheit konkurrenzieren! 
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Entscheidungen zu treffen sind Auswertungen 

von Bewertungen! 

 
Nur erlöste Arbeiter sind gute Arbeiter…! 

HALLELUJA! 

 
Gott vergibt fröhlichen Herzen gerne! 

 
Auch Sünder braucht Gott! 

Sonst wären wir ja ALLE unbrauchbar! 
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Wenn ein Vogel dich am Fenster besucht, 

sage danke,  

und wenn er wieder gehen will, lass den Vogel 

gehen! 

Wenn der Vogel wiederkommt, dann gehört er 

dir…!  

 
Ich arbeite nicht gerne mit Perfektionisten 

zusammen. 

Perfektionisten überfordern mich.  

Gut zu sein reicht! 

 
Je länger das Kind-Sein, 

desto schöner das Erwachsen-Sein! 

 
Wir müssen von den Erfolgreichen lernen! 

Nicht von den wortgewandten wohlklingenden 

Schwätzern! 
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Das Lesen der Bibel gelingt nur den ganz 

ganz Mutigen! 

 
Wir sollten nicht, nachdem wir an unsere 

Grenze zu lieben gekommen sind, 

aus der Verzweiflung erziehen! 

Dann sollten wir besser ruhig bleiben! 

 
Wir sollten unsere Gemütslage oder 

Gemütsstimmung  

nicht vom Wetter abhängig machen! 

Wenn Jesus uns glückselig macht,  

ist unser Glücklichsein nicht mehr abhängig 

vom Wetter! 

 
Jeder Mensch kann von seiner Leidenschaft 

leben,  

es ist nur eine Frage des Glaubens und des 

Durchhaltewillens! 
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Manchmal verstecken wir unsere Nervosität 

hinter unserem Herzen!? 

 
Eine intelligente Macht, Gott,  

der den Zufall produziert! 

 
Schweizer/Innen haben manchmal einen 

Ausländer als Partner 

um die Fäden und die Macht in der Beziehung 

bei sich zu behalten! 

 
Viele urteilen zu schnell etwas als teuflisch,  

wenn sie etwas nicht verstehen! 
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Wenn eine religiöse Ideologie 

menschenrechtsfeindlich ist, 

muss sich die Religion ändern, 

und nicht die Menschenrechtsbestimmungen! 

 
Wir sind doch nicht auf der Welt um nur 

zufrieden zu sein! 

Wir sind doch auf dieser Welt um glücklich zu 

sein! 

 
Aus dem Erfolg können wir nur 

Selbstvertrauen schöpfen,  

den Rest müssen wir uns immer wieder 

erarbeiten! 

 
Wenn man Gefühle unterdrückt, 

werden sie nur stärker! 
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Es gibt Menschen, die vor lauter Ehrgeiz und 

Sorgen  

nicht mehr richtig Essen können! 

 
WM ist wie Oper,  

immer am Schluss wird’s dramatisch! 

 
Der beste Weg um einen Freund zu 

bekommen,  

ist ein Freund zu werden! 

 
Ich war noch nie verheiratet, 

dafür war ich auch noch nie geschieden! 

 
Ich möchte nicht nur eine Frau des Fleisses, 

sondern auch eine Frau des Herzens! 
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Unsicherheit und Demut liegen nahe 

beieinander! 

 
Je perfekter ein Mensch werden möchte, 

desto weniger Freunde sammelt er um sich! 

 
Wahre Grösse misst sich an stiller Würde! 

 
Es gibt immer einen Grund um Komplimente 

zu geben! 

 
Ich habe Angst vor der Arbeit, 

bevor ich meine Probleme gelöst habe! 

 
Zeig auch Deine Schwächen, 

dann werden auch Deine Stärken ernst 

genommen! 
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Ich mache meine Geschichte nicht zu Deiner 

Geschichte! 

 
Je mehr wir lieben, desto weiser sind wir! 

Je mehr wir lachen, desto weiser sind wir! 

 
Es ist doch möglich… 

es Gott und gleichzeitig den Menschen recht 

zu machen! 

 
Die Hülle lacht, 

die Seele weint! 

 
Lasst los,  

so seid ihr losgelassen! 
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Warum wollen so viele Menschen perfekt 

sein? 

 
Es gibt Christen, die meinen,  

erst wenn sie unbeliebt und gehasst werden 

von der Welt,  

seien sie die wirklichen und wahren Christen! 

Ist das nicht ein grosser Irrtum?! 

 
Stars machen das,  

was viel denken es zu tun,  

aber sich nicht getrauen. 

 
Wir dürfen uns doch nicht unserem Schicksal 

alleine überlassen! 
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Bevor wir perfekt werden wollen, sollten wir 

besser schauen,  

dass überall auf der Welt so viele Menschen 

als möglich gut werden! 

 
Verfolge gute Taten, sonst verfolgen sie Dich! 

 
Dumme Menschen müssen immer wieder 

dasselbe hören,  

bis sie es glauben! 

 
Grosse Menschen dürfen auch Fehler 

machen! 

 
Der einzige Weg um den Grossen Eindruck zu 

machen,  

ist selber ein Grosser zu werden! 
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Nur gute Menschen sind schlechte Lügner! 

 
Ich bin ein Gefangener meines Gewissens! 

 
Was Du wählst, zeigt wer Du bist! 

 
Es geht nicht um die Funktion,  

sondern es geht, dass es funktionier! 

 
Gegenwehr ist keine Heilung! 

 
Heiraten: Ist nichts für Feiglinge! 
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Gut gesprochen ist halb gearbeitet! 

Wenn jemand etwas Gutes zu sagen hat,  

darf ER auch sprechen! 

 
Wir können die Welt nicht retten, 

jedoch wir können die Welt verbessern! 

 
Gehorsam ist gut,  

jedoch blinder Gehorsam ist gefährlich  

und kann zu Hörigkeit führen  

und den gesunden Menschenverstand 

ausschalten! 

 
Minderwertigkeit hat viele Wurzeln des Bösen! 

 
Betet für Veränderung, jedoch lebt vor im 

Zweifelsfall: 

Leben und leben lassen! 

So können wir Kriege verhindern! 
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Eifersucht muss man sich immer verdienen,  

Mitleid ist gratis! 

 
Tränen sind der Schweiss einer arbeitenden 

Seele! 

 
Die Studierten müssen schon dickere Bretter 

bohren! 

 
Ich habe mein Herz auf der Zunge! 

 
Wo viele Worte fallen, spricht vor allem die 

Vernunft! 

Wo wenig Worte sprechen, spricht sehr oft 

das Herz! 
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Es ist nicht wichtig wieviel wir geben oder 

nehmen. 

Die Hauptsache es ist ein Geben und 

Nehmen! 

 
Wenn sie diesen Traum träumt,  

weiss sie genau wer ich bin! 

 
Ich krieg nie genug, kreativ zu sein! 

 
Je mehr wir etwas hassen,  

desto mehr werden wir dem,  

was wir hassen ähnlicher! 
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Menschen mit zu Grossem Ehrgeiz werden oft 

als unsympathisch empfunden  

und auch oft gemieden werden! 

 
Ein guter Charakter ist die beste Basis, jeden 

Erfolges! 

 
Ein Traum kann der Beginn einer Vision sein  

und umgesetzt eine Realität werden! 

 
Man sollte einen Menschen nicht nach Seinen 

Worten beurteilen,  

sondern nach seinen Taten! 

 
Schweizer, die im Ausland erfolgreich waren,  

sind auch in der Schweiz gefragter! 
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Chancen geben ist der Beginn der 

Veränderung! 

 
Wenn man gutes in der Welt erlebt hat,  

fällt es einem vielleicht auch leichter,  

das Gute in der Welt zu sehen. 

 
Wenn das die Lösung ist,  

hätte ich lieber mein Problem zurück! 

 
Der Wettbewerb oder die Konkurrenz 

entwickelt eine höhere Entwicklung  

und somit eine höhere Qualität! 

 
Nicht dort, wo die Liebe ist, ist Gott,  

sondern dort wo Gott ist, ist auch die Liebe! 
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Wir sollten die Welt nicht meiden aus dem 

Grund,  

dass wir in der Welt dann in Versuchung 

geraten mehr zu sündigen! 

Gerade dort, wo Versuchung und Sünde 

herrscht,  

gerade dort braucht es uns Christen! 

 
Wenn man beim Lernen zu oft dasselbe hört, 

kann es kontraproduktiv sein! 

Wir können durchaus etwas  

ZU TODE REDEN! 

 
Wieso versöhnen wir uns nicht mit dem 

Risiko?! 

Leben ohne Risiko geht nicht! 

 
Manchmal sind wir wohl schlauer,  

jedoch oft nicht gescheiter! 
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Das Glück besteht auch darin,  

wie gut wir verzichten können! 

 
Der bessere Präsident für Amerika  

wäre eine Mischung von Obama und Trump! 

 
Der erste Schritt für eine Veränderung  

ist den Menschen zu nehmen, wie er ist! 

 
Schweigen können wir, jedoch das heisst 

nicht,  

dass wir nicht denken! 

 
Zeig mir deine Kuh,  

die sagt mir, wer DU bist! 
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Wir sind keine Kopierer… 

wir sind Originale! 

 
Du sollst Jesus nicht verfechten! 

Du solltest Jesus ähnlicher werden…! 

Das erste führt nur zu Krieg! 

 
Zu viel Licht blendet! 

 
Erst wo die Moral gut ist, 

ist auch das Fressen gut! 

 
Viele reden wie Bänker,  

wenn sie von der Seele sprechen! 
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Ich trage im Grunde immer eine Traurigkeit in 

mir! 

 
Ich weiss nicht viel über das Leben…, 

das befreit mich vor dem kopieren! 

 
Es ist gut, wenn man weiss wie die Welt 

funktioniert,  

dann kann man besser auf die Welt eingehen! 

 
Alles passiert für uns und nicht mit uns! 

 
Wir müssen nicht die Besten sein  

um gut zu sein! 

 
Wir sollten nur so viel sprechen,  

wie wir auch gearbeitet haben! 
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Einiges kommt von selbst für den,  

der warten kann! 

 
Ich bin vom Hören taub geworden! 

 
Oft sind Menschen, die etwas Böses denken  

böser als die Menschen, die etwas Böses 

reden! 

 
Begegnet den Menschen als Freund und nicht 

so viel als Herr! 

So werdet Ihr längerfristig mehr Frieden 

erlangen! 
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Viele Christen erleiden Schiffbruch im 

Glauben, 

weil sie zu sehr dem Geistlichen folgen und 

viel zu wenig auf ihre Seele hören. 

 
Zu geistliche Menschen wollen die Seele 

durch den Geist beherrschen! 

Leider erkennen sie nicht, dass die Seele 

seelisches hat,  

was christlich ist, und gut ist, und wo es dazu 

kein Geist braucht! 

 
Nach dem Schiffbruch folgen die ehemaligen 

Christen fernöstlichen Religionen,  

die auf seelische Bedürfnisse viel mehr 

eingehen! 

Seelische Bedürfnisse, wie Kunst,  

können unmöglich nur durch den Geist 

befriedigt werden! 
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Demut erlebe ich meistens als 

Arschkriecherei, Feigheit und Ja-Sagerei! 

 
In der Schweiz nützt Dir Qualität nicht viel,  

wenn du kein Ja-Sager bist! 

 
Die leidenschaftliche Liebe zu bekommen 

setzt voraus,  

sich nach dieser Liebe zu sehnen! 

 
Ich will nicht ALLES… 

Ich will vieles! 

 
Manchmal lügen sie,  

um Ihre Schäfchen in den eigenen Reihen 

behalten zu können.  

Diese Lügen verkaufen sie dann als 

Schlauheit! 
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Wenn wir NICHT geniessen können,  

werden wir bald UNgeniessbar…! 

 
Wir sind doch ALLE etwas dreckig…! 

Warum sollte dann meine Wohnung ganz 

sauber sein? 

Das wäre nicht ehrlich und NICHT 

authentisch! 

 
Es ist viel schwieriger die Liebe zu erlernen, 

als autoritär zur sein! 

Die meisten Autoritären gehen eine faule 

billige Abkürzung! 

Ihre Speise mach sie früher oder später krank! 

 
Viele sind mit Worten viel weiter als mit der 

Liebe.  

Darum tragen viele nur wenig Früchte! 
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Viele bestrafen Kritik mit Liebesentzug! 

Ich kann diesen Menschen meine Wahrheit 

nicht erzählen! 

Sie machen mich zum Ankläger! 

 
Schlag mich, aber bitte sage nicht, es ist aus! 

 
Ich habe selten Menschen gesehen,  

die beruflich als auch privat sehr erfolgreich 

sind! 

Meistens leidet das Eine oder das Andere…! 

 
Ich darf anders sein als ein Schweizer! 

Ich habe auch noch Österreicher- und 

Franzosen-BLUT…! 

Hört doch auf, aus einer Taube ein Spatz zu 

machen. 
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Ich habe Zeit. 

Ich habe keine Frau…! 

Ich schau nach rechts…, ich sehe einiges! 

Ich schau nach links…, ich sehe vieles! 

Ich schau nach oben…, ich sehe ALLES! 

 
Ihr gebt der Welt zu viel die Peitsche. 

Ich komme dann wieder in die Kirche,  

wenn die Kirche wieder voll ist! 

 
Wir Männer können hunderten von Frauen 

begegnen, die uns gefallen… 

Das nützt uns nichts,  

wenn die göttliche Bestimmung, die Liebe und 

das Verliebtsein nicht gegeben ist zueinander 

und füreinander! 
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Alle hören MUSIK, doch keiner darf Musiker 

werden! 

Ich vertraue doch nicht auf «meine» 

Talente…! 

Ich vertraue auf JESUS CHRISTUS! 

 
Lebe Deine Stärken,  

dann wird Gott gnädig sein mit Deinen 

Schwächen! 

 
Ich bin 50 Prozent Mann, 30 Prozent Frau und 

20 Prozent Kind! 

Ich habe die Zuverlässigkeit eines 

Schweizers,  

den Humor eines Österreichers  

und den Charm und die Liebe eines 

Franzosen! 

 
Mann und Frau ergänzen sich, 

passen aber nicht zusammen. 
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Das Leiden macht kreativ! 

 
Lieber mal ehrlich dreckig sein,  

als unehrlich sauber! 

 
Spitzensportler laufen ihrer Seele davon! 

 
Es gibt sehr viele Beziehungsformen,  

die ich mir für mich niemals vorstellen könnte! 

 
Vor lauter Kopf hast Du keine Seele mehr! 

 
Ich habe mehr zu sagen als zu schweigen…! 

Wir arbeiten uns die Seele krank! 
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Versuche ihr zu vergeben…! 

Du tust so, als wäre diese Frau Satan! 

Du bist auch nicht fehlerlos! 

 
Nobody’s Perfect – Christus is only Perfect…! 

Menschenleben retten ist viel wichtiger als  

Sex, Macht und Geld! 

 
Ich habe viel Liebe aber wenig Geld…! 

Ihr tröstet ja nur Geld anstatt Menschen! 

 
Nur befriedigte Männer sind glückliche 

Männer…! 

Wenn Männer ins Puff gehen, machen auch 

die Frauen etwas falsch! 

Es gehören immer zwei dazu! 
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Diese Menschen, die mir geholfen haben als 

ich unten war, 

diese Menschen werde ich dann auch 

belohnen,  

wenn ich oben bin! 

 
Der Gott, der das Universum erschaffen hat, 

ist es ein leichtes, Medikamente für kranke 

Menschen zu erschaffen! 

ALLES was existiert ist von Gott erschaffen! 

Der Teufel kann nur zerstören! 

 
Viele Eltern erziehen ihre Kinder zu Leistungs-

Maschinen! 

Diese Eltern lieben ihre Kinder erst dann,  

wenn ihre Kinder Leistung erbracht haben! 

Und eigentlich ist dies Liebe um 

Anerkennung. 

Sie treiben ihre Kinder zu dem,  

was aus den Eltern nicht geworden ist! 
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Das Schlagen der Engelsflügeln gibt uns die 

Luft zum Atmen. 

Stürme sind Reigentänze versammelter 

Engel,  

die dem Weltgeschehen tatenlos und 

ängstlich zusehen müssen. 

 
Wenn Liebe voraus geht, wird das Führen von 

Kindern leicht…! 

Wenn selbsternannte Christen Menschen 

verteufeln,  

begehen sie eine der grössten Sünde! 

 
Ich habe immer geliebt beim Liebe «machen». 

Seelisch kann man auch geben oder nehmen! 

wenn man seelisch gibt,  

ist das eine christliche Handlung und deshalb 

keine Sünde. 
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Viele Menschen nehmen durch ihre Autorität 

Menschen in Besitz! 

Autorität und Machtmissbrauch sind nahe 

beieinander! 

 
Dumme Menschen müssen immer geführt 

werden.  

Sie verwechseln Erziehung mit Liebe! 

Dort, wo die Liebe aufhört, beginnt oftmals die 

Erziehung! 

 
Das Wissen, immer unperfekt zu sein und zu 

bleiben,  

sollte keine Ausrede sein um nach der Liebe 

zu streben…! 
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Menschen, die ein schlechtes 

Selbstwertgefühl haben,  

haben die üble Nachrede,  

selbstbewusste Menschen seien stolz…! 

 
Ich gebe es zu! 

Die Frauen sind meine grösste Schwäche und 

Stärke…! 

Wenn es Stärke und Schwäche ist,  

kann es nicht zu 100% Sünde sein 

 
Das, was in vielen Kirchen herrscht,  

ist reine Selbstbefriedigung! 

Es ist nicht immer richtig, auch wenn es die 

Mehrheit tut! 

 
Manchmal, oft und meistens brauchen 

Gefühle keine Worte mehr! 
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Christliche Musik ist seelisch gewordene 

Geistlichkeit,  

oder anders gesagt, der Geist dient der Seele. 

 
Den Hunger, den die Menschen verursachen,  

fällt auf sie zurück…! 

 
Das Wissen, sich wertvoll zu fühlen auch 

ohne Leistung, 

ist ein sehr grosses Geschenk und Talent, 

das uns befreit vor Ehrgeiz! 

 
Liebe machen muss Mann und Frau auch 

lernen… 

das kann Mann und Frau nicht einfach…! 

 
Ich bin ein wahnsinniges Talent…! 
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Einige Christen holen in der Kirchen Ehre und 

Bestätigung ab 

und fühlen sich zu den erlösten Christen! 

Diese Christen meinen,  

nur durch den Kirchengang kommen sie in 

den Himmel! 

 
Eine Frau auf Händen tragen, heisst nicht, 

ihr alle Schwierigkeiten zu tragen, 

sondern sie in eine grösst-mögliche 

Selbstständigkeit zu tragen. 

 
Manche sagen: Erfolg mach schön! 

Andere sagen: Zufriedenheit macht schön! 

Ist es nicht so, dass Jesus Christus uns schön 

macht? 
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Viele junge Frauen entscheiden sich in ihrer 

Jugend  

für Machos oder Macho-ähnliche Männer! 

Oft zerbrechen solche Ehen. 

Danach entscheiden sich viele Frauen für 

einen treuen und lieben Mann! 

Werdet WEISE! 

 
Alles kann man nicht haben! 

Frauen, die sich für einen lieben und treuen 

Mann entschieden haben, 

träumen manchmal von stark zu scheinenden 

und verführerischen Machos! 

Frauen, die sich für einen Macho-Mann 

entschieden haben, 

träumen manchmal von einem treuen und 

lieben Mann! 

Kann das einer der Gründe sein,  

warum es Seitensprünge gibt? 

 
Zu sehr selbstbewusst macht 

unsympathisch…! 
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Es ist gut ein fünf Gang Menü kochen zu 

können. 

Es auch gut ein Fastfood Menü kochen zu 

können. 

Vergesst nicht liebe Christen,  

wir leben in einem Fast-Food-Zeitalter! 

 
Jüdische Tugenden sind lehrreich. 

So wird’s gemacht: 

Zuerst gehen wir geistig oben hinein und dann 

gehen wir körperlich oben hinein! 

GOD Luck! 

 
Wenn Menschen böse sind, 

dann brauchen Menschen immer Liebe und 

keine Verurteilung! 
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Eine Gemeinschaft ist nur so stark, wie der 

Schwächste in der Gemeinschaft! 

Die Gemeinschaft ist auch nur so stark, wie 

der Stärkste in der Gemeinschaft ist! 

 
Autorität ohne Liebe ist verbale Gewalt! 

Lernt doch zuerst die LIEBE, 

dann braucht Ihr viel weniger Autorität und 

Erziehung! 

 
Keine Angst. Ich beisse nicht, auch wenn ich 

grosse Zähne habe! 

Ich kämpfe nicht, auch wenn ich grosse 

Muskeln habe! 

 
Wen wir innerlich schön sind,  

dürfen wir auch äusserlich schön sein…! 
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Viele arbeiten für Luxus, dann leidet oft die 

Liebe und das Privatleben! 

 
Hinter vielen Krawatten steckt Blutgeld…! 

Ihr Heuchler. Die Krawatte macht Euch nicht 

zu besseren Menschen…! 

Versteckt Ihr EURE Sünden hinter der 

Krawatte? 

 
Ein bisschen Naivität macht Frauen schöner! 

 
Streitkultur, Streitfähigkeit, Streitkompatibilität 

Strebt nach der Liebe, dann müsst ihr nicht 

lernen zu streiten! 

 
Besser eine gute Show als eine schlechte 

Realität! 
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Machen wir lieber nicht alles ganz ganz so 

genau, dafür sind wir immer fröhlich! 

 
Geben wir um zu geben, oder geben wir um 

zu empfangen! 

Anders gesagt, geben wir Menschen um dann 

wieder von Menschen zu nehmen? 

Oder… 

Geben wir Menschen ohne von Menschen 

etwas zurück zu erwarten. 

Im Wissen, dass wir von Gott JESUS  

ums vielfache was Menschen niemals geben 

können, gesegnet werden. 

 
Wenn ein Mann seinen Haushalt nicht gut 

«schmeissen» kann,  

ist das nicht so schlimm,  

als wie wenn eine Frau ihren Haushalt nicht 

gut «schmeissen» kann! 
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Nicht zu den Besten gehören zu wollen kann 

Faulheit oder Feigheit vorausgehen! 

 
Die zu sehr Gesetzlich-Denker und die 

Perfektionisten  

machen mir das Kreuz zu schwer! 

 
Das Leben besteht noch aus viel mehr als aus 

Fleiss, Zucht und Ordnung! 

 
Die, die sich zu sehr auf den Herrn verlassen, 

trauen sich selbst nichts mehr zu! 

 
Schlagzeuger wollen einfach dabei sein, sind 

aber nie wirklich gefragt! 
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Seelisches sollte man nicht mit dem Kopf und 

auch nicht mit dem Herz  

erfasst oder verstanden werden! 

 
Ein Mann muss nicht schön sein. 

Ein Mann muss ein Mann sein! 

Eine Frau jedoch muss schön sein! 

 
Die schönsten Männer sind schwul! 

 
Kurz gesagt - 

seelisches braucht auch seelisches. 

 
Entweder ist er verrückt, oder er ist ein Genie! 
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Die Bibel sagt: 

Im Himmel hat es verschiedene WHGs. 

Ich glaube, in der Hölle hat es auch 

verschiedene «WHGs»! 

 
Bauchentscheide kann man auch trainieren! 

 
Das ganzheitliche Lieben fehlt in jeder 

Mentalität und jeder Religion auf der ganzen 

Welt! 

 
Sterben müssen ALLE Leute! 

Doch um uns ist es schade! 

 
Leben wir um zu leben oder leben wir um zu 

sterben? 

(Nach dem Sterben lässt es sich besser 

Leben)¨ 
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Konsumieren ist sehr wichtig  

und hält unsere Seele in einem gesunden 

Gleichgewicht. 

 
Christen sollten nicht auf menschliches Glück 

vertrauen. 

Christen sollten auf die Gnade Gottes 

vertrauen durch seinen Sohn JESUS 

CHRISTUS. 

 
Krieger gehören ins Schlachtfeld und nicht in 

den Bunker! 

 
Viele gute und treue Fans sind der Liebe zu 

einem Partner ebenbürtig. 
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Die Hölle hat auch eine Chance, verdient sich 

bekehren zu können! 

 
Kommt, lasst uns in den Himmel tanzen! 

 
Das Glück können wir nicht beeinflussen. 

Das Können schon! 

Das Glück oder die Gnade ist ein Geschenk 

Gottes! 

 
Heitere Traurigkeit 

Wenn ich in den Spiegel sehe, sehe ich einen, 

der nicht so ist, wie er sich fühlt! 

 
In Eyleen’s Seele wohnt der Heilige Geist. 
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Ohne Können gibt’s kein Glück! 

Das Können müssen wir uns hart 

erARBEITEN. 

Das Glück kommt erst dann, wo das Können 

aufhört! 

Das Können, können wir selbst beeinflussen. 

Das Glück jedoch nicht. 

Sich nur auf das Glück zu verlassen ist 

Faulheit und Dummheit und macht uns 

abhängig. 

 
Ich kenne Verkäufer, die Angst haben vor 

dem Geld verdienen! 

 
Viele Menschen sind zu sehr stolz was sie 

geleistet haben und rühmen sich zu sehr 

deswegen! 

Sie vergessen, dass sie es alleine durch die 

unendliche Gnade Gottes geschenkt 

bekommen habe, alles was sie leisten durften. 
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Einige Christen deuten seelische Bedürfnisse 

und fleischliche Bedürfnisse  

als dasselbe! 

Das ist meiner Meinung ein grosser 

Unterschied! 

 
Viele Schweizer sind intellektuelle «Rambos» 

und meinen dann sie seien Geistliche! 

 
Albernheit verhindert den Ernst der Lage! 

 
Nichts lässt die Frau mehr altern, wie wenn 

die Frau versucht jung aus zu sehen! 

 
Böse Menschen möchten Menschen durch 

Ihre Bosheit an sich binden, weil sie zu wenig 

vertrauen haben in die Liebe! 
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Zu autoritäre und harte Männer «züchten» 

ihre Frauen zu sehr zu hörigen Dienerinnen 

und nicht zu freiwilligen geliebten Frauen, die 

dann den Mensch-Mann gerne unterstützen! 

 
Manchmal spüre und erlebe ich stolze, 

überhebliche «Fröhlichkeit», die Ihre 

«Fröhlichkeit» selbstverliebt zur Show stellen. 

Das macht sie irgendwann einsam, 

nachdenklich und schlussendlich traurig und 

leer! 

 
Meine Heimat ist dein Herz! 

Halleljua  

Amen 

DANKE 

JESUS 

CHRISTUS! 
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Ein Buchstabe in der heiligen Schrift, dem 

Wort Gottes, der BIBEL,  

ist viel wertvoller als die Existenz jedes 

Menschen. 

 
Besser 1 Meter im Himmel als 1 Millimeter in 

der Hölle! 

Besser 1mm im Himmel als 1 Meter in der 

Hölle! 

 
In geringen Mengen ist Zigaretten rauchen ein 

Genussmittel und kein Suchtmittel mehr! 

 
Ich möchte nicht verändern. 

Ich möchte Geschichte schreiben! 
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Das Leben ist viel zu wichtig,  

um es zu ernst zu nehmen! 

 
Keine Kuh trinkt ihre eigene Milch! 

Trotzdem sind Kühe Wiederkäuer! 

 
Aus Schaden wird man klug! 

 
Bibel Words: True 

HIMMEL und ERDE werden vergehen, doch 

meine Worte bestehen/bleiben bis in ALLE 

EWIGKEIT! 

 
Die Geschichte mit dem Spatz und der Taube! 

Sei oder werde eine Taube, dann bekommst 

du auch eine Taube! 

Tauben verkehren nun mal mit Tauben und 

Spatzen mit Spatzen! 
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Frauen, die nur etwas können, wenn se 

Männer ihnen diktieren, werden 

unselbstständig, hörig und verlernen ihre von 

Gott gegebenen Talente  

individuell auszuleben. 

 
Muskeln sind besser für’s Sexualleben! 

 
Wir brauchen nicht wenige die das Grosse 

tun. 

Wir brauchen viele, die das Kleine tun! 

 
Oft denken Frauen, dass der Mann abhängig 

ist von den Frauen. 

Viele Frauen spielen dann mit dieser Macht! 
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Ich bin ein Scheidungskind. 

Ich habe das Vertrauen und den Glauben in 

die ewige Liebe verloren! 

 
Mit Liebe machen, haben sich schon Frauen 

zu Jesus Christus bekehrt! 

 
Du heiratest nicht die Liebe, du heiratest den 

Kampf! 

 
Viele Männer wollen nur eine Frau, die sehr 

gut aussieht und gerne Sex macht! 

 
Wieso soll ich mich ändern, wenn ich ja so wie 

ich bin so erfolgreich bin? 

 


